

АВТОРСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ 2024

- Агаханова В.А. (Москва, Россия). См. Скакун Н.Н. № 1
- Алешинская А.С. (Москва, Россия). См. Кудашов А.С. № 1
- Андреев К.М. (Самара, Россия). См. Кудашов А.С. № 1
- Артемьев Д.А. (Миасс, Россия) См. Кузьминых С.В. № 4
- Аськеев А.О. (Казань, Россия). См. Аськеев И.В. № 3
- Аськеев И.В. (Казань, Россия), Жульников А.М. (Петрозаводск, Россия), Аськеев А.О., Аськеев О.В. (Казань, Россия), Тарасов А.Ю. (Петрозаводск, Россия). Морская охота на ластоногих (Pinnipedia) на побережье Белого моря в энеолите. № 3, 73
- Аськеев И.В. (Казань, Россия). См. Жульников А.М. № 1
- Аськеев О.В. (Казань, Россия). См. Аськеев И.В. № 3
- Бабенко В.А. (Ставрополь, Россия). Погребальный обряд населения золотоордынского города Маджара: проблемы изучения и дискуссионные вопросы. № 2, 218
- Байтанаев Б.А. (Шымкент, Казахстан), Байтанаев Е.Б. (Алматы, Казахстан). «Храм» на городище Баба-ата – памятник заблуждений. № 2, 84
- Байтанаев Е.Б. (Алматы, Казахстан). См. Байтанаев Б.А. № 2
- Баранов В.С. (Казань, Россия). См. Оруджов Э.И. № 2
- Берсенева Н.А. (Челябинск, Россия). Возрастные структуры в обществах кочевников раннего железного века Южного Урала (предварительные результаты исследования). № 4, 65
- Бисембаев А.А. (Алматы, Казахстан). См. Хаванский А.И. № 4
- Блинов И.А. (Миасс, Россия) См. Кузьминых С.В. № 4
- Бондаренко С.Ю. (Барнаул, Россия). См. Тишкин А.А. № 4
- Борзунов В.А. (Екатеринбург, Россия). См. Селин Д.В. № 1
- Бородовский А.П. (Новосибирск, Россия). Культурная идентификация населения Верхней Оби эпохи раннего железа по материалам археологии и антропологии (Быстровский некрополь). № 4, 56
- Бруяко И.В. (Одесса, Украина). Две киммерийские стелы из Северо-Западного Причерноморья. № 1, 86
- Букачева А.О. (Челябинск, Россия). См. Костомарова Ю.В. № 4
- Варенов А.В. (Новосибирск, Россия). Бронзовые колеса со спицами из Саньсиндуга и древнеиндийские мифы о Гаруде. № 4, 43
- Васидов А., Сайдуллаев Б.Дж. (Ташкент, Узбекистан). Новая методика для оценки возраста древних костей с помощью трекового детектора Sr-39. № 3, 222
- Васильева И.Н. (Самара, Россия). См. Дога Н.С. № 3
- Васильева И.Н. (Самара, Россия). См. Кудашов А.С. № 1
- Винничек В.А., Винничек К.М. (Пенза, Россия). Изучение чугунных котлов и шлаков с Саловского I селища. № 2, 61
- Винничек К.М. (Пенза, Россия). См. Винничек В.А. № 2
- Волгина Н.Д. (Москва, Россия). Сельскохозяйственные орудия средневекового Новгорода: систематизация, хронология. № 2, 43
- Воронов В.В. (Йошкар-Ола, Россия) Нагрудные украшения из погребений Большепемьяльского могильника XVIII – середины XIX вв. № 4, 222
- Выборнов А.А. (Самара, Россия). См. Дога Н.С. № 3
- Выборнов А.А. (Самара, Россия). См. Кудашов А.С. № 1
- Галимова М.Ш., Оруджов Э.И. (Казань, Россия). Стоянка-мастерская Сюкеевский взвоз в правобережье Волги: работы 2021–2022 гг. и предшествующие исследования. № 3, 26
- Голованова Л.В., Дороничев В.Б., Дороничева Е.В. (Санкт-Петербург, Россия),

Ревина Е.И. (Ростов-на-Дону, Россия), Поплевко Г.Н. (Санкт-Петербург, Россия). Функциональная вариабельность орудий на эпипалеолитических стоянках Приэльбрусья. № 3, 8

Горохов С.В. (Новосибирск, Россия). Городни в Сибири и на Дальнем Востоке в конце xvi–xvii веках. № 2, 175

Гречкина Т.Ю. (Астрахань, Россия). См. Дога Н.С. № 3

Гринев А.М. (Великий Новгород, Россия). См. Точилова Н.Н. № 4

Данько И.В. (Алматы, Казахстан). См. Середавина Т.А. № 3

Дарменов Р.Т. (Астана, Казахстан). См. Онгарулы А. № 3

Дегтярева А.Д. (Тюмень, Россия). См. Кузьминых С.В. № 4

Дмитриев Е.А. (Караганда, Казахстан), Касеналин А.Е. (Астана, Казахстан), Кукушкин А.И. (Караганда, Казахстан). Средневековые захоронения могильника Талдинский-1. № 2, 205

Добровольский Л.С., Умиткалиев У.У. (Астана, Республика Казахстан). Z-символика в трактовке семантики формы s-видных и г-образных скифских псалиев восточноевропейской зоны. № 1, 125

Дога Н.С., Выборнов А.А. (Самара, Россия), Кулькова М.А. (Санкт-Петербург, Россия), Васильева И.Н., Рослякова Н.В. (Самара, Россия), Гречкина Т.Ю. (Астрахань, Россия). Стоянка Таскудук в северном Прикаспии (предварительные итоги исследования). № 3, 59

Дороничев В.Б. (Санкт-Петербург, Россия). См. Голованова Л.В. № 3

Дороничева Е.В. (Санкт-Петербург, Россия). См. Голованова Л.В. № 3

Енуков В.В. (Курск, Россия). Браслеты населения роменской культуры. № 2, 8

Ержанова А.Е. (Алматы, Казахстан). См. Усманова Э.Р. № 3

Жанузак Р.Ж. (Алматы, Казахстан). См. Онгарулы А. № 3

Железняков Б.А. (Алматы, Республика Казахстан). К вопросу об исторической топографии Отрартобе. № 2, 126

Жульников А.М. (Петрозаводск, Россия), Аськеев И.В., Шаймуратова Д.Н., Монахов С.П. (Казань, Россия). Изображения рыб в наскальном творчестве древнего населения Северной Европы. № 1, 27

Жульников А.М. (Петрозаводск, Россия). См. Аськеев И.В. № 3

Зарецкая Н.Е. (Москва, Россия). См. Карманов В.Н. № 3

Зах В.А. (Тюмень, Россия). О структуре раннеолитических обществ лесного Тоболо-Ишимья: по морфологии и орнаментации посуды. № 3, 41

Зеленев Ю.А. (Йошкар-Ола, Россия). Урбанизм в степном Поволжье в XIII–XV вв. № 4, 182

Ильдеряков Н.Н. (Астана, Казахстан). См. Ярыгин С.А. № 3

Казаков Е.П. (Казань, Россия). См. Руденко К.А. № 4

Казаков П.В. (Астрахань, Россия), Пигарёв Е.М. (Йошкар-Ола, Россия). Свинцовые грузики Селитренного городища: типология и классификация. № 4, 167

Камалеев Э.В. (Уфа, Россия). См. Саттаров Р.Р. № 1

Карманов В.Н. (Сыктывкар, Россия), Лычагина Е.Л. (Пермь, Россия), Зарецкая Н.Е. (Москва, Россия). Энеолит и эпоха бронзы лесной зоны Восточной Европы: дисгармония археологической периодизации. № 3, 94

Касеналин А.Е. (Астана, Казахстан). См. Дмитриев Е.А. № 2

Кашуба М.Т. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Кашуба М.Т. (Санкт-Петербург, Россия). См. Степанова Е.В. № 4

Кириченко Д.А. (Баку, Азербайджанская Республика). Скифы в Азербайджане: история одного убийства (археология и антропология). № 4, 24

Клёнов М.В. (Сыктывкар, Россия). Укрепленные поселения XII–XIV вв. на Евро-

пейском северо-востоке. Пожегское городище (опыт реконструкции). № 2, 141

Кожуховская Ю.В. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Колонских А.Г. (Уфа, Россия), Саттаров Р.Р., Ситдииков А.Г. (Казань, Россия). Бустанаевский курганный могильник – новый памятник Эпохи великого переселения на северо-западе Башкортостана. № 1, 203

Кольченко В.А. (Бишкек, Кыргызстан). См. Куклина А.А. № 2

Кондрашин В.В. (Казань, Россия), Мышкин В.Н. (Самара, Россия). Результаты металлографического исследования коллекции кузнечных изделий из материалов раскопок селища Подгоры V на Самарской Луке. № 4, 93

Костомарова Ю.В. (Тюмень, Россия), Букачева А.О. (Челябинск, Россия), Молчанов И.В. (Екатеринбург, Россия). Следы износа на орудиях переработки медной руды с поселений эпохи поздней бронзы Зауралья (экспериментально-трассологический анализ). № 4, 120

Красноперов А.А. (Ижевск, Россия). См. Саттаров Р.Р. № 1

Кудашов А.С., Андреев К.М., Выборнов А.А. (Самара, Россия), Алешинская А.С. (Москва, Россия), Васильева И.Н., Сомов А.В., Пантелеева Т.Ю. (Самара, Россия). Исследования нового памятника раннего неолита лесного Среднего Поволжья Сокольный XVII. № 1, 8

Кузенков П.В. (Севастополь, Россия), Могаричев Ю.М. (Симферополь, Россия). Малоизвестный источник о начальном этапе монгольского проникновения в Крымскую Готию. № 4, 151

Кузьминых С.В. (Москва, Россия), Дегтярева А.Д. (Тюмень, Россия), Артемьев Д.А., Блинов И.А. (Миасс, Россия), Орловская Л.Б. (Москва, Россия). Аналитическое исследование металла петровской культуры Северного Казахстана. № 4, 138

Куклина А.А. (Казань, Россия), Кольченко В.А. (Бишкек, Кыргызстан). Итоги исследования массовой керамики с раскопов 2022 г. на средневековом городище Кен-Булу (Чуйская долина, Кыргызстан). № 2, 26

Куклина А.А. (Казань, Россия). См. Оруджов Э.И. № 2

Кукушкин А.И. (Караганда, Казахстан). См. Дмитриев Е.А. № 2

Кульков А.М. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Кулькова М.А. (Санкт-Петербург, Россия). См. Дога Н.С. № 3

Кулькова М.А., Кашуба М.Т., Кульков А.М., Кожуховская Ю.В., Тихомиров В.А., Стрельцов М.А., Маркова М.А. (Санкт-Петербург, Россия). Новые данные о рационе питания человека в позднем бронзовом – раннем железном веке в Крыму по результатам анализа стабильных изотопов углерода, азота и радиоуглеродного датирования. № 4, 104

Куфтерин В.В. (Москва, Россия). См. Савельев Н.С. № 3

Лычагина Е.Л. (Пермь, Россия). См. Карманов В.Н. № 3

Маркова М.А. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Матренин С.С. (Барнаул, Россия). См. Серегин Н.Н. № 1

Матренин С.С. (Барнаул, Россия). См. Серегин Н.Н. № 4

Мерц В.К. (Павлодар, Казахстан). См. Усманова Э.Р. № 3

Мерц И.В. (Барнаул, Россия). См. Середавина Т.А. № 3

Мерц И.В. (Барнаул, Россия). См. Усманова Э.Р. № 3

Могаричев Ю.М. (Симферополь, Россия). См. Кузенков П.В. № 4

Молчанов И.В. (Екатеринбург, Россия). См. Костомарова Ю.В. № 4

Монахов С.П. (Казань, Россия). См. Жульников А.М. № 1

Моргунова Н.Л., Файзуллин А.А. (Оренбург, Россия). Хронология элитного кургана ямной культуры могильника Болдырево IV в Оренбургской области по данным стратиграфии, погребального обряда и радиоуглеродного датирования. № 1, 69

- Мышкин В.Н. (Самара, Россия).** См. Кондрашин В.В. № 4
- Новиков А.В. (Кострома, Россия).** Керамические комплексы поселения Водоба II в контексте представлений о раннем железном веке Белозерья. № 1, 110
- Новиков А.В. (Кострома, Россия).** См. Чижевский А.А. № 3
- Нургазин Е.Р. (Алматы, Казахстан)** См. Середавина Т.А. № 3
- Овсянников В.В., Русланов Е.В., Хурмаев А.А. (Уфа, Россия).** Актуальные проблемы и перспективы изучения городищ караякуповской культуры. № 1, 219
- Онгарулы А. (Алматы, Казахстан), Тажекеев А.А. (Астана, Казахстан), Султанжанов Ж.К. (Кызылорда, Казахстан), Дарменов Р.Т. (Астана, Казахстан), Жанузак Р.Ж., Шагирбаев М.С. (Алматы, Казахстан).** Предварительные итоги исследования некрополя Курайлы-Асар. № 3, 152
- Орловская Л.Б. (Москва, Россия).** См. Кузьминых С.В. № 4
- Оруджов Э.И. (Казань, Россия).** См. № 3
- Оруджов Э.И., Куклина А.А., Баранов В.С. (Казань, Россия).** Особенности керамического комплекса XIII–XIV вв. из раскопок средневековых отложений стоянки Сюкеевский Взвоз II. № 2, 68
- От редколлегии № 4, 8
- Пантелеева Т.Ю. (Самара, Россия).** См. Кудашов А.С. № 1
- Паршикова Т.С. (Барнаул, Россия).** См. Серегин Н.Н. № 1
- Пигарёв Е.М. (Йошкар-Ола, Россия).** См. Казаков П.В. № 4
- Пигарёв Е.М. (Йошкар-Ола, Россия).** Урбанизация низовьев Волги в эпоху Золотой Орды. № 4, 158
- Пигарёв Е.М., Ситдииков А.Г. (Казань, Россия).** Архитектурный декор мавзолея I ханского некрополя у пос. Лапас Астраханской области. № 2, 154
- Поляков А.В. (Санкт-Петербург, Россия).** Лошадь в культурах эпохи палеометалла Минусинских котловин. № 4, 73
- Поплевко Г.Н. (Санкт-Петербург, Россия).** См. Голованова Л.В. № 3
- Разуваев Ю.Д. (Воронеж, Россия).** Керамическая посуда донских поселений городской культуры. № 1, 139
- Ревина Е.И. (Ростов-на-Дону, Россия).** См. Голованова Л.В. № 3
- Рослякова Н.В. (Самара, Россия).** См. Дога Н.С. № 3
- Руденко К.А., Казаков Е.П. (Казань, Россия).** Торговля на пойменных селищах эпохи средневековья низовий Камы в XII–XIV вв. (по находкам металлических зеркал). № 4, 209
- Русланов Е.В. (Уфа, Россия).** См. Овсянников В.В. № 1
- Савельев Н.С. (Уфа, Россия), Куптерин В.В. (Москва, Россия), Сулейманов Р.Р. (Уфа, Россия), Сатаев Р.М.** Усадьба эпохи Великого переселения народов на поселении Акбердино-3 в лесостепи Южного Приуралья. № 3, 202
- Сайдуллаев Б.Дж. (Ташкент, Узбекистан).** См. Васидов А. № 3
- Сакенов С.К. (Астана, Казахстан).** См. Ярыгин С.А. № 3
- Сатаев Р.М.** См. Савельев Н.С. № 3
- Саттаров Р.Р. (Казань, Россия), Красноперов А.А. (Ижевск, Россия), Камалеев Э.В. (Уфа, Россия).** Знаки на наконечниках стрел из памятников пьяноборской культуры. № 1, 155
- Саттаров Р.Р. (Казань, Россия).** См. Колонских А.Г. № 1
- Селин Д.В., Федорова З.А. (Новосибирск, Россия), Чемякин Ю.П., Борзунов В.А. (Екатеринбург, Россия).** Особенности обжига сосудов белоярской и калинкинской культур на Барсовой Горе в Сургутском Приобье (по данным термического анализа). № 1, 96
- Серегин Н.Н., Матренин С.С. (Барнаул, Россия).** Комплекс женских украше-

ний населения Северного Алтая предтюрокского времени (по материалам некрополя Чобурак-I). № 4, 81

Серегин Н.Н., Тишкин А.А., Матренин С.С., Паршикова Т.С. (Барнаул, Россия). Клинковое оружие населения Алтая жужанского времени (по материалам комплекса Чобурак-I). № 1, 191

Середавина Т.А. (Алматы, Казахстан), Мерц И.В. (Барнаул, Россия), Данько И.В., Нургазин Е.Р. (Алматы, Казахстан). Исследование физических характеристик проб карбонатов с археологических артефактов для датирования методом электронного парамагнитного резонанса. № 3, 230

Ситдииков А.Г. (Казань, Россия). См. Колонских А.Г. № 1

Ситдииков А.Г. (Казань, Россия). См. Пигарёв Е.М. № 2

Скакун Н.Н., Терехина В.В. (Санкт-Петербург, Россия), Эредиа Х. (Гранада, Испания), Агаханова В.А. (Москва, Россия). Реконструкция технологии изготовления сланцевых ножей по результатам изучения материалов памятников древних и исторических эскимосов. № 1, 47

Сомов А.В. (Самара, Россия). См. Кудашов А.С. № 1

Степанова Е.В., Кашуба М.Т. (Санкт-Петербург, Россия). «Киммерийские» узды из кургана у Слободзеи (Нижнее Поднестровье). № 4, 189

Стрельцов М.А. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Сулейманов Р.Р. (Уфа, Россия). См. Савельев Н.С. № 3

Султанжанов Ж.К. (Кызылорда, Казахстан). См. Онгарулы А. № 3

Табалдиев К.Ш. (Бишкек, Кыргызстан). См. Тишкин А.А. № 4

Тажекеев А.А. (Астана, Казахстан). См. Онгарулы А. № 3

Тарасов А.Ю. (Петрозаводск, Россия). См. Аськеев И.В. № 3

Терехина В.В. (Санкт-Петербург, Россия). См. Скакун Н.Н. № 1

Тихомиров В.А. (Санкт-Петербург, Россия). См. Кулькова М.А. № 4

Тишкин А.А. (Барнаул, Россия), Табалдиев К.Ш. (Бишкек, Кыргызстан), Бондаренко С.Ю. (Барнаул, Россия). Два в одном: использование «оленного» камня для изготовления изваяния в тюркское время (результаты фотограмметрии в археолого-архитектурном комплексе «Башня Бурана» Кыргызстана). № 4, 200

Тишкин А.А. (Барнаул, Россия). См. Серегин Н.Н. № 1

Точилова Н.Н. (Санкт-Петербург, Россия), Гринев А.М. (Великий Новгород, Россия). Роговые накладки в форме бута с изображением фантастических животных из Великого Новгорода: проблемы функциональной и стилистической атрибуции. № 4, 237

Умиткалиев У.У. (Астана, Республика Казахстан). См. Добровольский Л.С. № 1

Усманова Э.Р. (Караганда, Казахстан), Мерц И.В. (Барнаул, Россия), Мерц В.К. (Павлодар, Казахстан), Ержанова А.Е. (Алматы, Казахстан), Фомин В.Н. (Караганда, Казахстан). Новые находки металлических орудий позднего бронзового века из Верхнего Притоболья. № 3, 114

Ушаков С.В. (Симферополь, Россия). Могильник Карши-Баир в Юго-Западном Крыму (итоги изучения и общая характеристика). № 2, 191

Файзуллин А.А. (Оренбург, Россия). См. Моргунова Н.Л. № 1

Федорова З.А. (Новосибирск, Россия). См. Селин Д.В. № 1

Фомин В.Н. (Караганда, Казахстан). См. Усманова Э.Р. № 3

Хаванский А.И. (Москва, Россия), Бисембаев А.А. (Алматы, Казахстан). Ранняя бронза степного Приуралья и Западного Казахстана: некоторые итоги и перспективы исследования. № 4, 31

Харинский А.В. (Иркутск, Россия). Захоронения XIII–XIV вв. долины реки Эгийн-гол (Северная Монголия): особенности погребального ритуала. № 2, 232

- Хурмаев А.А. (Уфа, Россия).** См. Овсянников В.В. № 1
- Чемякин Ю.П. (Екатеринбург, Россия).** См. Селин Д.В. № 1
- Черных Е.М. (Ижевск, Россия).** Буйское городище на Вятке в полевой биографии Л.И. Ашихминой (памяти археолога). № 3, 128
- Чижевский А.А. (Казань, Россия), Новиков А.В. (Кострома, Россия).** Зооморфная фигурка из Одоевского городища. № 3, 138
- Шагирбаев М.С. (Алматы, Казахстан).** См. Онгарулы А. № 3
- Шаймуратова Д.Н. (Казань, Россия).** См. Жульников А.М. № 1
- Эредиа Х. (Гранада, Испания).** См. Скакун Н.Н. № 1
- Ярыгин С.А., Сакенов С.К., Ильдеряков Н.Н. (Астана, Казахстан).** Тамги и петроглифы в горах Кайракколь и Каракунгей (по материалам исследований 2022–2023 годов). № 3, 186
- Acar E. (Chorum, Republic of Turkey).** См. Gursoy M. № 1
- Baitanayev B.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan).** См. Gursoy M. № 1
- Cojocar V. (Iasi, Romania).** См. Grumeza L. № 4
- Grumeza L., Cojocar V. (Iasi, Romania).** On the edge of the eurasian steppes: the sarmatian culture in the 1st–3rd centuries ad east of the Carpathians. № 4, 12
- Gursoy M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan), Baitanayev B.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan), Acar E. (Chorum, Republic of Turkey), Sizdikov B.S., Sundetova A.N. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** Paleoanthropological Analysis of Osteological Material from the Myntobe Burial Ground. № 1, 173
- Huseynov M.M. (Baku, Azerbaijan Republic).** См. Najafov Sh.N. № 2
- Jalilov B.M. (Baku, Azerbaijan Republic).** См. Najafov Sh.N. № 2
- Najafov Sh.N., Huseynov M.M., Jalilov B.M. (Baku, Azerbaijan Republic).** The medieval Dashbulag settlement. № 2, 111
- Sizdikov B.S. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** См. Gursoy M. № 1
- Sundetova A.N. (Turkestan, Republic of Kazakhstan).** См. Gursoy M. № 1
- Temür Akın (Samsun, Turkey).** Hellenistic Period Watchtowers and Hillside Settlements Identified in “Vezirköprü” Surveys. № 3, 169
- Türk A. (Budapest, Hungary).** New Results and Ideas of the Archaeological Research on Early Hungarian History in the Eurasian Context № 1, 234
- Список сокращений. № 3, 247**
- Список сокращений. № 1, 248**
- Список сокращений. № 2, 248**
- Список сокращений. № 4, 248**
- Правила для авторов № 3, 250**
- Правила для авторов. № 1, 250**
- Правила для авторов. № 2, 250**
- Правила для авторов. № 4, 250**

INDEX OF THE AUTHORS 2024

- Agakhanova V.A. (Moscow, Russian Federation).** Look Skakun N.N. № 1
- Aleshinskaya A.S. (Moscow, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1
- Andreev K.M. (Samara, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1
- Artemyev D.A. (Miass, Russian Federation)** Look Kuzminykh S.V. № 4
- Askeyev A.O. (Kazan, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Askeyev I.V. (Kazan, Russian Federation), Zhul'nikov A.M. (Petrozavodsk, Russian Federation), Askeyev A.O., Askeyev O.V. (Kazan, Russian Federation), Tarasov A.Yu. (Petrozavodsk, Russian Federation).** Marine Hunting of Pinnipeds (Pinnipedia) on the Coats of the White Sea in the Eneolithic. № 3, 73
- Askeyev I.V. (Kazan, Russian Federation).** Look Zhulnikov A.M. № 1
- Askeyev O.V. (Kazan, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Babenko V.A. (Stavropol, Russian Federation).** Burial rite of the population of the Golden Horde city of Madjar: problems of study and debatable issues. № 2, 218
- Baitanayev B.A. (Shymkent, Republic of Kazakhstan), Baitanayev E.B. (Almaty, Republic of Kazakhstan).** “Temple” at the Baba-ata fortified settlement, a monument of fallacies. № 2, 84
- E.B. (Almaty, Republic of Kazakhstan).** Look Baitanayev B.A. № 2
- Baranov V.S. (Kazan, Russian Federation).** Look Orudzhov E.I. № 2
- Berseneva N.A. (Chelyabinsk, Russian Federation).** Age-linked Groups in the Early Iron Age nomadic societies (preliminary results). № 4, 65
- Bisembaev A.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan).** Look Khavansky A.I. № 4
- Blinov I.A. (Miass, Russian Federation)** Look Kuzminykh S.V. № 4
- Bondarenko S.Y. (Barnaul, Russian Federation).** Look Tishkin A.A. № 4
- Borzunov V.A. (Yekaterinburg, Russian Federation).** Look Selin D.V. № 1
- Borodovskiy A.P. (Novosibirsk, Russian Federation).** Cultural identification of the upper Ob population of the early iron age based on the materials of archaeology and anthropology (Bystrov necropolis). № 4, 56
- Bruyako I.V. (Odessa, Ukraine).** Two Cimmerian Steles from the North-West Black Sea Region. № 1, 86
- Bukacheva A.O. (Chelyabinsk, Russian Federation).** Look Kostomarova Yu.V. № 4
- Varenov A.V. (Novosibirsk, Russian Federation).** Bronze spoked wheels from Sanxingdui and ancient indian myths about Garuda. № 4, 43
- Vasidov A., Saidullaev B.J. (Tashkent, Uzbekistan).** A New Technique for Age Assessment of Ancient Bones by Using Cr-39 Track Detector. № 3, 222
- Vasilieva I.N. (Samara, Russian Federation),** Look Doga N.S № 3
- Vasilyeva I.N. (Samara, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1
- Vinnichek V.A., Vinnichek K.M. (Penza, Russian Federation).** Study of cast iron pots and slags from Salovka I settlement. № 2, 61
- Vinnichek K.M. (Penza, Russian Federation).** Look Vinnichek V.A. № 2
- Volgina N.D. (Moscow, Russian Federation).** Agricultural implements of medieval Novgorod: systematization, chronology. № 2, 43
- Voronov V.V. (Yoshkar-Ola, Russian Federation).** Breast decorations from the burials of the Bolshiye Pamyaly burial ground of the XVIII – first half of the XIX century. № 4, 222
- Vybornov A.A. (Samara, Russian Federation).** Look Doga N.S № 3
- Vybornov A.A. (Samara, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1

Galimova M.Sh., Orudzhov E.I. (Kazan, Russian Federation). The Syukevsky Vozvozh Flint-Working Site on the Right Bank of the Volga: Works of 2021–2022 and Previous Studies. № 3, 26

Golovanova L.V., Doronichev V.B., Doronicheva E.V. (Saint Petersburg, Russian Federation), Revina E.I. (Rostov-on-Don, Russian Federation), Poplevko G.N. (Saint Petersburg, Russian Federation). Functional Variability of Tools at Epipaleolithic Sites of the Elbrus Region. № 3, 8

Gorokhov S.V. (Novosibirsk, Russian Federation). Gorodni in Siberia and the Far East in the late XVI–XVII centuries. № 2, 175

Grechkina T.Y. (Astrakhan, Russian Federation). Look Doga N.S. № 3

Grinev A.M. (Novgorod the Great, Russian Federation). Look Tochilova N.N. № 4

Danko I.V. (Almaty, Kazakhstan). Look Seredavina T.A. № 3

Darmenov R.T. (Astana, Kazakhstan). Look Onggaruli A. № 3

Degtyareva A.D. (Tyumen, Russian Federation) Look Kuzminykh S.V. № 4

Dmitriev Ye.A. (Karaganda, Kazakhstan), Kasenalin A.Ye. (Astana, Kazakhstan), Kukushkin A.I. (Karaganda, Kazakhstan). Medieval burials of Taldinskiy-1 burial ground. № 2, 205

Dobrovolskiy L.S., Umitkaliev U.U. (Astana, Republic of Kazakhstan). Z-Symbols in the Interpretation of the Semantics of the Configuration of S- and Г-Shaped Scythian Cheek-Pieces of the Eastern European Zone. № 1, 125

Doga N.S., Vybornov A.A. (Samara, Russian Federation), Kulkova M.A. (Saint Petersburg, Russian Federation), Vasilieva I.N., Roslyakova N.V. (Samara, Russian Federation), Grechkina T.Y. (Astrakhan, Russian Federation). The Taskuduk Camp Site in the Northern Caspian Sea (preliminary results of the study). № 3, 59

Doronichev V.B. (Saint Petersburg, Russian Federation). Look Golovanova L.V. № 3

Doronicheva E.V. (Saint Petersburg, Russian Federation). Look Golovanova L.V. № 3

Enukov V.V. (Kursk, Russian Federation). Bracelets of the Romny culture population. № 2, 8

Erzhanova A.E. (Almaty, Kazakhstan). Look Usmanova E.R. № 3

Zhanuzak R.J. (Almaty, Kazakhstan). Look Onggaruli A. № 3

Zheleznyakov B.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan). To the issue of the historical topography of Otrartobe. № 2, 126

Zhul'nikov A.M. (Petrozavodsk, Russian Federation), Askeyev I.V., Shaymuratova D.N., Monakhov S.P. (Kazan, Russian Federation). Images of Fish in the Rock Art of the Ancient Population of Northern Europe. № 1, 27

Zhul'nikov A.M. (Petrozavodsk, Russian Federation). Look Askeyev I.V. № 3

Zaretskaya N.E. (Moscow, Russian Federation). Look Karmanov V.N. № 3

Zakh V.A. (Tyumen, Russian Federation). On the Structure of Early Neolithic Societies of the Forest Tobol-Ishim Area: morphology and ornamentation of the pottery. № 3, 41

Zelenev Yu.A. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Urbanism in the steppe Volga Region in the XIII–XV centuries. № 4, 182

Ilderyakov N.N. (Astana, Kazakhstan). Look Yarygin S.A. № 3

Kazakov E.P. (Kazan, Russian Federation). Look Rudenko K.A. № 4

Kazakov P.V. (Astrakhan, Russia), Pigarev E.M. (Yoshkar-Ola, Russian Federation). Lead weights of the Selitrennoe settlement: typology and classification. № 4, 167

Kamaleyev E.V. (Ufa, Russian Federation). Look Sattarov R.R. № 1

Karmanov V.N. (Syktyvkar, Russian Federation), Lychagina E.L. (Perm, Russian Federation), Zaretskaya N.E. (Moscow, Russian Federation). Eneolithic and Bronze Age of the Forest Zone of Eastern Europe: disharmony of archaeological periodization. № 3, 94

Kasenalin A.Ye. (Astana, Kazakhstan). Look Dmitriev Ye.A. № 2

- Streltsov M.A. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Kashuba M.T. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Stepanova E.V. № 4
- Kirichenko D.A. (Baku, Azerbaijan Republic).** Scythians in Azerbaijan: the history of one murder (archaeology and anthropology). № 4, 24
- Klenov M.V. (Syktyvkar, Russian Federation).** Fortified settlements of the XII–XIV centuries in the European Northeast. Pozheg hillfort (reconstruction experience). № 2, 141
- Kashuba M.N. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Kolonskikh A.G. (Ufa, Russian Federation), Sattarov R.R., Sitdikov A.G. (Kazan, Russian Federation).** Bustanaevo Burial Mound – a New Great Migration Era Monument in the North-West of Bashkortostan. № 1, 203
- Kolchenko V.A. (Bishkek, Kyrgyzstan).** Look Kuklina A.A. № 2
- Kondrashin V.V. (Kazan, Russian Federation), Myshkin V.N. (Samara, Russian Federation).** Results of the metallographic study of blacksmithing items from the excavations at Podgory V settlement on the Samara Bend. № 4, 93
- Kostomarova Yu.V. (Tyumen, Russian Federation), Bukacheva A.O. (Chelyabinsk, Russian Federation), Molchanov I.V. (Ekaterinburg, Russian Federation).** Use-Wear traces on copper ore processing tools from Late Bronze sites of the Trans-Urals (use wear analysis). № 4, 120
- Krasnopeorov A.A. (Izhevsk, Russian Federation)** Look Sattarov R.R. № 1
- Kudashov A.S., Andreev K.M., Vybornov A.A. (Samara, Russian Federation), Aleshinskaya A.S. (Moscow, Russian Federation), Vasilieva I.N., Somov A.V., Panteleeva T.Yu. (Samara, Russian Federation).** Sokolny VII – a New Site of the Early Neolite of the Republic of Mari El. № 1, 8
- Kuzenkov P.V. (Sevastopol, Russian Federation), Mogarichev Yu.M. (Simferopol, Russian Federation).** A little-known source about the initial stage of Mongol penetration into Crimean Gothia. № 4, 151
- Kuzminykh S.V. (Moscow, Russian Federation), Degtyareva A.D. (Tyumen, Russian Federation), Artemyev D.A., Blinov I.A. (Miass, Russian Federation), Orlovskaya L.B. (Moscow, Russian Federation).** Analytical study of metal from the Petrovka Culture of Northern Kazakhstan. № 4, 138
- Kuklina A.A. (Kazan, Russian Federation), Kolchenko V.A. (Bishkek, Kyrgyzstan).** The results of the study of mass ceramics from the excavations at the medieval fortified settlement of Ken-Bulun in 2022 (Chui Valley, Kyrgyzstan). № 2, 26
- Kuklina A.A. (Kazan, Russian Federation).** Look Orudzhev E.I. № 2
- Kukushkin A.I. (Karaganda, Kazakhstan).** Look Dmitriev Ye.A. № 2
- Markova M.A. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Kulkova M.A. (Saint Petersburg, Russian Federation).** Look Doga N.S. № 3
- Kulkova M.A., Kashuba M.N., Kulkov A.M., Kozhukhovskaya Yu.V., Tikhomirov V.A., Streltsov M.A., Markova M.A. (St. Petersburg, Russian Federation).** New evidence on the Late Bronze – Early Iron Age human nutrition in the Crimea (northern Pontic Region) based on the stable isotope analysis and radiocarbon dating. № 4, 104
- Kufterin V.V. (Moscow, Russian Federation)** Look Savelev N.S. № 3
- Lychagina E.L. (Perm, Russian Federation)** Look Karmanov V.N. № 3
- Tikhomirov V.A. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Matrenin S.S. (Barnaul, Russian Federation).** Look Seregin N.N. № 1
- Matrenin S.S. (Barnaul, Russian Federation).** Look Seregin N.N. № 4
- Merts V.K. (Pavlodar, Kazakhstan).** Look Usmanova E.R. № 3
- Merts I.V. (Barnaul, Russian Federation).** Look Seredavina T.A. № 3
- Merts I.V. (Barnaul, Russian Federation).** Look Usmanova E.R. № 3
- Mogarichev Yu.M. (Simferopol, Russian Federation).** Look Kuzenkov P.V. № 4

- Molchanov I.V. (Ekaterinburg, Russian Federation).** Look Kostomarova Yu.V. № 4
- Monakhov S.P. (Kazan, Russian Federation).** Look Zhulnikov A.M. № 1
- Morgunova N.L., Faizullin A.A. (Orenburg, Russian Federation).** Chronology of an Elite Mound of the Yamnaya Culture Boldyrevo IV Burial Ground in the Orenburg Region According to Stratigraphy, Burial Rite and Radiocarbon Dating. № 1, 69
- Myshkin V.N. (Samara, Russian Federation).** Look Kondrashin V.V. № 4
- Novikov A.V. (Kostroma, Russian Federation).** Pottery Assemblages from Vodoba II Settlement in the Light of Ideas about the Early Iron Age in Lake Belye Region. № 1, 110
- Novikov A.V. (Kostroma, Russian Federation).** Look Chizhevsky A.A. № 3
- Nurtazin E.R. (Almaty, Kazakhstan).** Look Seredavina T.A. № 3
- Ovsyannikov V.V., Ruslanov E.V., Khurmaev A.A. (Ufa, Russian Federation).** Current Issues and Prospects of Study the Karayakupovo Culture Hillforts. № 1, 219
- Onggaruli A. (Almaty, Kazakhstan), Tazhekeev A.A. (Astana, Kazakhstan), Sultanzhanov Zh.K. (Kyzylorda, Kazakhstan), Darmentov R.T. (Astana, Kazakhstan), Zhanuzak R.J., Shagirbayev M.S. (Almaty, Kazakhstan).** Preliminary Results of the Study of Kuraily-Asar Necropolis. № 3, 152
- Orlovskaya L.B. (Moscow, Russian Federation).** Look Kuzminykh S.V. № 4
- Orudzhov E.I. (Kazan, Russian Federation).** Look Galimova M.Sh. № 3
- Orudzhov E.I., Kuklina A.A., Baranov V.S. (Kazan, Russian Federation).** Features of the pottery assemblage of the XIII–XIV centuries from excavations of the Syukevsky Vzvoz II Campsite medieval sediments. № 2, 68
- From the editorial board.** № 4, 8
- Panteleeva T.Y. (Samara, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1
- Parshikova T.S. (Barnaul, Russian Federation).** Look Seregin N.N. № 1
- Pigarev E.M. (Yoshkar-Ola, Russian Federation).** Look Kazakov P.V. № 4
- Pigarev E.M. (Yoshkar-Ola, Russian Federation).** The urbanization of the Lower Volga region in the Golden Horde era. № 4, 158
- Pigarev E.M., Sitdikov A.G. (Kazan, Russian Federation).** Architectural decoration of the mausoleum no. 1 of the khan necropolis nearby the village of Lapas in the Astrakhan region. № 2, 154
- Poliakov A.V. (St. Petersburg, Russian Federation).** Horse in the Palaeometal era cultures of the Minusinsk basin. № 4, 73
- Poplevko G.N. (Saint Petersburg, Russian Federation).** Look Golovanova L.V. № 3
- Razuvaev Yu.D. (Voronezh, Russian Federation).** Ceramic Dishes Were from the Don Settlements of Gorodets Culture. № 1, 139
- Revina E.I. (Rostov-on-Don, Russian Federation).** Look Golovanova L.V. № 3
- Roslyakova N.V. (Samara, Russian Federation),** Look Doga N.S. № 3
- Rudenko K.A., Kazakov E.P. (Kazan, Russian Federation).** Trade in floodplain medieval settlements of the Lower Kama region in the XII–XIV centuries (based on the finds of metal mirrors). № 4, 209
- Ruslanov E.V. (Ufa, Russian Federation).** Look Ovsyannikov V.V. № 1
- Savelev N.S. (Ufa, Russian Federation), Kufterin V.V. (Moscow, Russian Federation), Suleymanov R.R. (Ufa, Russian Federation), Sataev R.M. Akberdino-3 – the Great Migration Period Manor in the Forest-Steppe Zone of Southern Pre-Urals. № 3, 202**
- Saidullaev B.J. (Tashkent, Uzbekistan).** Look Vasidov A. № 3
- Sakenov S.K. (Astana, Kazakhstan).** Look Yarygin S.A. № 3
- Sataev R.M.** Look Savelev N.S. № 3
- Sattarov R.R. (Kazan, Russian Federation), Krasnopeorov A.A. (Izhevsk, Russian Federation), Kamaleyev E.V. (Ufa, Russian Federation).** Marks on Arrowheads from Sites of the Piany Bor Culture. № 1, 155

- Sattarov R.R. (Kazan, Russian Federation).** Look Kolonskikh A.G. № 1
- Selin D.V., Fedorova Z.A. (Novosibirsk, Russian Federation), Chemyakin Yu.P., Borzunov V.A. (Yekaterinburg, Russian Federation).** Peculiarities of Firing Vessels of the Beloyar and Kalinkina Cultures on the Barsova Gora in the Surgut Ob River Region (according to thermal analysis). № 1, 96
- Seregin N.N., Matrenin S.S. (Barnaul, Russian Federation).** Women's Jewelry set of the Northern Altai population in Pre-Turkic period (based on materials of the Choburak-I necropolis). № 4, 81
- Seregin N.N., Tishkin A.A., Matrenin S.S., Parshikova T.S. (Barnaul, Russian Federation).** Blade Weapons of Altai Population in Rouran Period (by the materials of the Choburak-I complex). № 1, 191
- Seredavina T.A. (Almaty, Kazakhstan), Merts I.V. (Barnaul, Russian Federation), Danko I.V., Nurtazin E.R. (Almaty, Kazakhstan).** Study of the Physical Characteristics of Carbonate Samples from Archaeological Artifacts for EPR Dating. № 3, 230
- Sitdikov A.G. (Kazan, Russian Federation).** Look Kolonskikh A.G. № 1
- Sitdikov A.G. (Kazan, Russian Federation).** Look Pigarev E.M. № 2
- Skakun N.N., Terekhina V.V. (St. Petersburg, Russian Federation), Heredia J. (Granada, Spain), Agakhanova V.A. (Moscow, Russian Federation).** Reconstruction of the Technology for Manufacturing Slate Knives Based on the Results of Studying Materials from Sites of Ancient and Historical Eskimos. № 1, 47
- Somov A.V. (Samara, Russian Federation).** Look Kudashov A.S. № 1
- Stepanova E.V., Kashuba M.T. (St. Petersburg, Russian Federation).** “Cimmerian” bridles from a barrow near Slobozia (Lower Dniester Region). № 4, 189
- Kozhukhovskaya Yu.V. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Suleymanov R.R. (Ufa, Russian Federation)** Look Savelev N.S. № 3
- Sultanzhanov Zh.K. (Kyzylorda, Kazakhstan).** Look Onggaruli A. № 3
- Tabaldiev K.Sh. (Bishkek, Kyrgyzstan).** Look Tishkin A.A. № 4
- Tazhekeev A.A. (Astana, Kazakhstan).** Look Onggaruli A. № 3
- Tarasov A.Yu. (Petrozavodsk, Russian Federation).** Look Askeyev I.V. № 3
- Terekhina V.V. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Skakun N.N. № 1
- Kulkov A.M. (St. Petersburg, Russian Federation).** Look Kulkova M.A. № 4
- Tishkin A.A. (Barnaul, Russian Federation), Tabaldiev K.Sh. (Bishkek, Kyrgyzstan), Bondarenko S.Y. (Barnaul, Russian Federation).** Two in one: the use of "deer" stone for making a statue in the Turkic period (results of photogrammetry in the archaeological and architectural complex "Burana Tower" in Kyrgyzstan). № 4, 200
- Tishkin A.A. (Barnaul, Russian Federation).** Look Seregin N.N. № 1
- Tochilova N.N. (St. Petersburg, Russian Federation), Grinev A.M. (Novgorod the Great, Russian Federation).** Paisley-shaped antler onlays with fantastic beasts from Veliky Novgorod: issues of functional and stylistic attribution. № 4, 237
- Umitkaliev U.U. (Astana, Republic of Kazakhstan).** Look Dobrovolskiy L.S. № 1
- Usmanova E.R. (Karaganda, Kazakhstan), Merts I.V. (Barnaul, Russian Federation), Merts V.K. (Pavlodar, Kazakhstan), Erzhanova A.E. (Almaty, Kazakhstan), Fomin V.N. (Karaganda, Kazakhstan).** New Finds of Metal Tools of the Late Bronze Age in the Upper Tobol Region. № 3, 114
- Ushakov S.V. (Simferopol, Russian Federation).** Karshi-Bair burial ground in Southwestern Crimea (results of the study and general characteristics). № 2, 191
- Faizullin A.A. (Orenburg, Russian Federation).** Look Morgunova N.L. № 1
- Fedorova Z.A. (Novosibirsk, Russian Federation),** Look Selin D.V. № 1
- Fomin V.N. (Karaganda, Kazakhstan).** Look Usmanova E.R. № 3
- Khavansky A.I. (Moscow, Russian Federation), Bisembaev A.A. (Almaty, Republic**

of Kazakhstan). Early Bronze Age of the steppe Urals and Western Kazakhstan: some results and research prospects. № 4, 31

Kharinskii (Irkutsk, Russian Federation). Burials of the XIII–XIV centuries in the Egiin-Gol river valley (northern mongolia): burial rite features. № 2, 232

Khurmaev A.A. (Ufa, Russian Federation). Look Ovsyannikov V.V. № 1

Chemyakin Yu.P. (Yekaterinburg, Russian Federation). Look Selin D.V. № 1

Chernykh E.M. (Izhevsk, Russian Federation). Buyskoye Hillfort on Vyatka River in the Research Biography of L.I. Ashikhmina (in memoriam of the archaeologist). № 3, 128

Chizhevsky A.A. (Kazan, Russian Federation), Novikov A.V. (Kostroma, Russian Federation). Zoomorphic Figurine from the Odoevsky Hillfort. № 3, 138

Shagirbayev M.S. (Almaty, Kazakhstan). Look Onggaruli A. № 3

Shaymuratova D.N. (Kazan, Russian Federation). Look Zhulnikov A.M. № 1

Heredia J. (Granada, Spain). Look Skakun N.N. № 1

Yarygin S.A., Sakenov S.K., Ilderyakov N.N. (Astana, Kazakhstan). Tamgas and Petroglyphs in the Kayrakkol and Karakungey Mountains (based on research materials 2022–2023). № 3, 186

Acar E. (Chorum, Republic of Turkey). Look Gursoy M. № 1

Baitanayev B.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan). Look Gursoy M. № 1

Cojocar V. (Iasi, Romania). Look Grumeza L. № 4

Grumeza L., Cojocar V. (Iasi, Romania). On the edge of the eurasian steppes: the sarmatian culture in the 1st–3rd centuries ad east of the Carpathians. № 4, 12

Gursoy M. (Turkestan, Republic of Kazakhstan), Baitanayev B.A. (Almaty, Republic of Kazakhstan), Acar E. (Chorum, Republic of Turkey), Sizdikov B.S., Sundetova A.N. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Paleoanthropological Analysis of Osteological Material from the Myntobe Burial Ground. № 1, 173

Huseynov M.M. (Baku, Azerbaijan Republic). Look Najafov Sh.N. № 2

Jalilov B.M. (Baku, Azerbaijan Republic). Look Najafov Sh.N. № 2

Najafov Sh.N., Huseynov M.M., Jalilov B.M. (Baku, Azerbaijan Republic). The medieval Dashbulag settlement. № 2, 111

Sizdikov B.S., (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Look Gursoy M. № 1

Sundetova A.N. (Turkestan, Republic of Kazakhstan). Look Gursoy M. № 1

Temür Akın (Samsun, Turkey). Hellenistic Period Watchtowers and Hillside Settlements Identified in “Vezirköprü” Surveys. № 3, 169

Türk A. (Budapest, Hungary). New Results and Ideas of the Archaeological Research on Early Hungarian History in the Eurasian Context. № 1, 234

List of Abbreviations. № 3, 247

List of Abbreviations. № 1, 248

List of Abbreviations. № 2, 248

List of Abbreviations. № 4, 248

Submissions. № 3, 250

Submissions. № 1, 250

Submissions. № 2, 250

Submissions. № 4, 250